

CULTE DOMINICAL DU 17 MARS 2024

NOTRE PERE QUI ES AUX CIEUX 119

MATTHIEU 6 : 13

Maurice MWEHU, Pasteur

Dans le précédent numéro, il a été dit qu'à la question de savoir comment se comporte le Roi éternel envers d'autres personnes célestes et terrestres, la bible y a répondu par :

- Le refus des rois parallèles;
- Le partage de la vie éternelle ;
- Le sort du roi des rebelles.

Le message de ce jour est la continuité du premier point, le refus des rois parallèles. Le refus des rois parallèles, avons-nous dit, est une disposition sérieuse dans le cœur de Dieu au point qu'il en a fait le premier de ses commandements donnés à son peuple (Exode 20 : 1-3).

A l'instar de Satan, nombreux sont les hommes qui violent cette disposition divine et les exemples les plus frappants sont ceux du veau d'or d'Israël au désert et le statut de Nebucadnetsar et sa suite.

La particularité du veau d'or est qu'il n'a pas été initié et fabriqué par des non-croyants, mais par le propre peuple de Dieu, créateur.

Ce peuple n'ignorait pas l'Éternel ni ses manifestations en Egypte et devant la mer rouge ; il vit Moïse puissant et la main de Dieu le délivrer par lui, mais il demanda à Aaron de fabriquer un dieu qui marche devant lui.

Les conséquences de leurs actes furent incalculables, les deux tables furent brisées, des morts parmi le peuple, la marche vers la terre promise fut retardée et ce peuple tourna à rond.

Plus de trois millions des personnes ont été détournées par deux personnes (Moïse et Aaron) ; l'une (Moïse), fidèle, est allé à la montagne pendant 40 jours, et l'autre (Aaron) n'a pas pu résister aux pressions du peuple, il leur fabriqua un veau d'or (Exode 31 : 18 ; 32 : 1s).

Les pratiques diaboliques, tout ce à quoi nous touchons à gauche ou à droite retardent notre vie et notre marche avec le Seigneur.

Toute activité, tout travail, toute personne ou toute autre chose qui nous prend tout notre temps et toute notre attention au détriment de Dieu devient une idole ; et Dieu ne supporte pas que sa gloire et son adoration soient partagées avec un autre.

Dieu hait le mélange ; si nous mélangeons Dieu avec le monde, Dieu nous échappera et nous resterons avec le monde.

Évitons donc le mélange car Dieu n'aime pas les dieux parallèles (Exode 34 : 1). Si nous nous adonnons à l'idolâtrie, sachant qu'elle ne punit pas Dieu mais Dieu punit l'idolâtrie.

Quant à Nebucadnetsar, le premier concerné de tous ses successeurs, Dieu a envoyé un message troublant pour lui signifier qu'il ne supporte pas des rois parallèles (Daniel 2 : 44-45).

Ces rois parallèles ne menacent pas Dieu, car Dieu est le Tout-Puissant ; Dieu les efface pour servir de leçon au peuple.